

# *Ministro cubano de Transporte llama a optimizar el uso de combustible*

---



La Habana, Cuba, 6 sep (RHC) El ministro cubano de Transporte, Eduardo Rodríguez, llamó este viernes en la central provincia de Villa Clara a optimizar el uso de combustible y evitar que los camiones de carga transiten vacíos.

En su intervención en la sede de la Asamblea Provincial del Poder Popular -Gobierno-, en esa región, el titular de los transportistas cubanos instó a realizar un control más eficaz del combustible destinado a la transportación de alimentos y otros insumos, ante las limitaciones energéticas que afronta nuestro país.

Asimismo subrayó la necesidad de aplicar alternativas en función del ahorro y el perfeccionamiento del sistema de carga y descarga de alimentos o de otros recursos.

Con vistas al aseguramiento de una mayor eficiencia en la próxima campaña azucarera, el titular de transporte solicitó hacer estudios de factibilidad para mejorar las vías férreas desde los centrales azucareros hasta los sitios de almacenamiento.

Se refirió, además, a la urgencia de acelerar las inversiones en los talleres ferroviarios que permitan una mejor reparación de las casillas y otros medios de transporte.

Durante su recorrido por Villa Clara el ministro del ramo también incitó a reforzar el control de vehículos que circulan vacíos, y potenciar su uso desde los muelles a los almacenes y establecimientos del comercio minorista, para reducir la estadía de barcos en puertos. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/201291-ministro-cubano-de-transporte-llama-a-optimizar-el-uso-de-combustible>



**Radio Habana Cuba**